

La policía recuperó el turismo que usaba para desplazarse, robado en L'Hospitalet y dos libretas de ahorros del dueño del coche

Detenido un croata como presunto asaltante de las áreas de descanso de la AP-7

JOSEP MAS

Los Mossos d'Esquadra conseguían el pasado martes la detención de un ciudadano de nacionalidad croata, acusado como presunto asaltante de los usuarios de las áreas de servicio de la autopista AP-7. El detenido, identificado como **Muiza C.**, de 20 años de edad y con domicilio en

Castelldefels, actuaba acompañado de otro cómplice, al parecer de su misma nacionalidad que consiguió eludir la acción de la policía al saltar la valla de la autopista. La policía había tenido conocimiento poco antes de las tres menos cuarto de la madrugada que en las inmediaciones de la zona de servicio Medas Sur, en el área de descanso de Llinars, en el punto

kilométrico 117 de dicha autopista, habían sido vistos dos individuos merodeando y acercándose a los vehículos estacionados, supuestamente con la intención de desvalijar su interior. Al desplazarse una patrulla de los Mossos d'Esquadra observaron a uno de los jóvenes apostado junto a una autocaravana en situación de vigilancia, mientras que otro indivi-

duo permanecía en el interior de un turismo Opel Astra con la puerta abierta. Al comprobar la llegada de la policía, el primero salió corriendo, cruzando la valla de la autopista, dándose a la fuga. Al pedirle la documentación del vehículo al que posteriormente quedaría detenido se comprobó que el coche había sido robado el pasado día 27 de agosto a un vecino de L'Hospitalet de Llobregat y en su interior se encontraron diversas herramientas presuntamente empleadas para abrir los vehículos, así como un riñonera negra, una cámara digital, un reloj y dos libretas de la Caixa de Catalunya, pertenecientes al propietario del coche robado.

Dos heridos en el choque de un quad y un turismo

VALLROMANES. Dos conductores, una joven de 16 años y otro de 26, resultaron heridos el miércoles de la pasada semana en un accidente de circulación que se producía a primera hora de la noche en Vallromanes. El accidente tenía lugar sobre las ocho de la noche, en la carretera BV-5157 que entronca la carretera de El Masnou a Granollers, BP-5002 y el casco urbano de Vallromanes y se vieron implicados un quad conducido por la joven de 16 años y un turismo conducido por un vecino de La Garriga, al invadir uno de los vehículos el carril contrario de la calzada. Los dos conductores sufrieron lesiones leves, siendo asistidos en el Hospital General de Granollers, haciéndose cargo de correspondiente atestado los Mossos d'Esquadra de Tráfico. **J.M.**

Fugado un interno de Quatre Camins durante un permiso

LA ROCA. Un interno del centro penitenciario de Quatre Camins de La Roca se encuentra en busca y captura desde el sábado de la pasada semana. Según han informado fuentes del Departamento de Justicia de la Generalitat, el interno **T.J.C.**, condenado por diversos delitos contra la propiedad y otro contra la libertad sexual, cometido durante un robo, se encuentra clasificado en régimen ordinario. El recluso no regresó a Quatre Camins después de una salida con permiso, por lo que los responsables del centro penitenciario activaron el procedimiento normal de búsqueda. **J.M.**

Xavier Solanas



Muerte en extrañas circunstancias de un vecino de Canovelles

CANOVELLES. La Policía investiga las causas que la tarde del pasado lunes causaron la muerte a un vecino de Canovelles cuyo cuerpo apareció sin vida en el interior de su coche.

Los Mossos d'Esquadra, que se hicieron cargo de la investigación, mantienen un riguroso silencio, habiendo trascendido únicamente que el cuerpo de la víctima, no presentaba síntomas evidentes de haber existido ningún tipo de violencia. El hombre, cuya identidad tampoco ha sido facilitada, fue encontrado sobre las cinco y media de la tarde en el interior de su coche en una calle adyacente a la avenida Europa, en el polígono industrial de Canovelles. El coche tenía las puertas abiertas y se encontraba con intermitentes puestos, por lo que no se descarta que la muerte pudiese haberle sobrevenido de forma súbita, no descartándose por el momento que fuese debida a alguna enfermedad o la ingestión de alguna sustancia, detalles que deberán aclarar los informes forenses. **J.M.**

ho fem per tu!

merVinet

serveis de neteja, s.l.

Llars particulars
Servei de planxa
Comunitats de veïns
Locals comercials
Obra nova a diferents nivells
Oficines i despatxos
Empreses
Pàrquings
Vidres

Contacta amb nosaltres
677 601 739